



**De janvier à Juillet 2014, les exportations de la République dominicaine vers Haïti sont estimées à environ 560 millions de dollars américains, informe le centre d'exportation et d'investissement (CEI-RD).**

De ce montant, 284.7 millions de dollars correspondaient aux exportations nationales, et le reste au niveau des zones franches.

La compagnie a révélé que ces exportations représentent 11,1% du pays avec le reste du monde.

"Ces résultats témoignent de l'importance et de l'impact du commerce entre la République dominicaine et Haïti, et ceci montre de grands progrès dans ce secteur", a déclaré le directeur exécutif de la CEI-RD Alain Rodriguez, dans son discours à l'ouverture de l'atelier

## **Haïti-RD: De janvier à juillet, les exportations vers Haïti ont atteint plus de 560 millions USD**

Écrit par RLJ/HPN

Lundi, 17 Novembre 2014 12:57

---

"Opportunités et défis du commerce frontalier entre la République dominicaine et Haïti."

Cette activité a été organisée par le CEI-RD les 4 et 5 Novembre de cette année, en coordination avec le ministère des Affaires étrangères, l'Union européenne et le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD).

Selon un communiqué de presse de la CEI-RD, pour la période 2010-2013, le commerce entre les deux pays était d'environ 4 milliard 172 million 900 milles dollars américains. De même, les importations en provenance d'Haïti ont augmenté.

En 2010, les chiffres ont montré que les exportations était de 24,49 millions, tandis qu' en 2013, ils ont atteint 68,74 milliards de dollars.